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2 0 1 7～2 0 1 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ ：参加して、行動して、ロータリーを楽しむ Let’s Enjoy Rotary 

会長／大木健市  幹事／林 博宣  会報委員会／中西弘徳・宇野秀幸 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第４７回 通算１５３１回

平成３０年６月１９日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 6/5 修正出席率

６６名 ４４名 ６８．８％ ９５．２％

 ゲスト：（なし） ビジター：メーキャップ受付８名

★会長あいさつ     大木健市会長

 皆さん、こんばんは。本日は、本年度最終

例会です。正真正銘、本日が最後の会長挨拶

となります。１年間ご協力を賜り誠にありが

とうございました。

 来年度は、柴田会長、杉浦幹事を中心にさ

らに充実したロータリー活動をして頂きます

様にお願いをし、ご期待申し上げます。私も

影より、微力ではありますが支援をして参り

たいと思います。皆様には、感謝をしてもし

つくせない程のご協力を賜りました。本当に

ありがとうございました。

★大木会長の退任あいさつ

 １年間会長の職を務めさせて頂きました。

ありがとうございました。

 先日、地区の役員・クラブ会長幹事の懇親

慰労会がございました。その席上で、１年間

の活動の功績のあったクラブが表彰され、名

古屋栄 RC と豊川宝飯 RC が選ばれて壇上で

表彰を受けて参りました。「ガバナー賞」と「ガ

バナー賞ダブル受賞」頂いて参りました。こ

れも皆様の心からの奉仕活動が認められたも

のだと思っています。本当にありがとうござ

いました。

皆様の活動もさることながら、林幹事には、

私を陰から支えて頂き本当に感謝をしていま

す。お酒を飲むと時には文句を言われました。
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素晴らしい行動力でクラブを盛り上げて頂き

ました。ありがとうございました。林さんが

会長をされる時には、必ず恩返しをさせて頂

く事をここでお約束申し上げます。

 ロータリーは、奉仕活動をしながら人間形

成をしていくところであります。苦しかった

こと、悲しかったこと、嬉しかったこと、全

部受け止めて頂き、ロータリーの仲間は永遠

に続くと言う事を再認識した１年でした。本

当にありがとうございました。

それでは、今日は美味しいお酒を飲みましょ

う。ありがとうございました。

★幹事報告       林 博宣幹事

例会臨時変更のお知らせ

★理事・役員・各委員長の退任あいさつ

星川佳伸会計

本年度は会計

を務めさせて

頂きました。

役職がついた

ので、今年は

クラブの例会

や行事に多く

出席が出来ま

した。春の行楽で、度会さんと話が出来たこ

とを思い出として残っています。１年間あり

がとうございました。

太田稔クラブ奉仕委員長

クラブ奉仕委

員長を務めさ

せて頂きまし

た。各小委員

会の委員長さ

んがそれぞれ

やって頂いた

ので、私は特

別に何かをすることはありませんでした。親

睦委員会の委員会には出させて頂き、楽しい

企画をする会議の仲間に入れて頂きました。

ありがとうございました。

 各小委員長と会員の皆さんのお蔭で１年間

ロータリー活動ができたことを感謝申し上げ

ます。ありがとうございました。

田中健司会員委員長

会員委員長を務

めさせて頂きま

した。初めての

委員長をさせて

頂きましたが、

これで良かった

のかと思ってお

ります。

 報告事項としては、本年度７名の方に入会

して頂きました。年度が始まって８月に、林

幹事さんと一緒に地区の委員長会議に出席を

しました。会員増強は大事ですが、それ以上

に退会者を減らすことが地区からも強く言わ

れました。今年度の退会者としては２名とな

ります。１名は、職場の転勤と言う事で仕方

ない事ですが、もう１名は度会さんの逝去と

いうことです。年度末でトータル５名の増強

となりました。前年度からの増強活動のお蔭

でもあります。

 来年度は、河本委員長がより多くの会員を

増強してくれると思います。１年間ありがと

うございました。

水野太一ロータリー情報委員長

ロータリー情報

委員長を務めさ

せて頂きました。

新入会員の入会

式では、大沢さ

んに歓迎のこと

ばをお願いさせ

て頂きました。

今年は大勢の新入会員が入会されましたが、

新入会員の勉強会を開催せずに終わってしま

いました。柴田年度で勉強会を開催して頂き

たいと思います。１年間ありがとうございま

した。

河本圭史ロータリー財団委員長

本年度、ロー

タリー財団委

員長を務めさ

せて頂きまし

た。地区の財

団セミナーに

３回ほど出席

させて頂き、
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長い講義を受けさせて頂きました。それを繁

栄した例会を自ら資料を作って講師を務めさ

せて頂きました。お掛け様を持ちまして、寄

付の方は、分区の中でも良い数字で皆様のお

蔭と感謝をしております。来年度以降もロー

タリー財団への寄付のご協力をよろしくお願

いします。

 来年度は、会員委員長を務めますので、久

しぶりに出席している竹内君が退会しないよ

うに、しっかりと声を掛けて参りますので、

来年度もよろしくお願いします。ありがとう

ございました。

★乾杯         高桑耐副会長

 皆さん、こんばんは。大木会長、林幹事、

１年間ご苦労様でした。お疲れ様でした。ま

た、理事役員、各委員長の皆さん、１年間い

い仕事をして頂きました。ありがとうござい

ました。会員の皆様、大木丸をサポートして

頂きまして、いい１年間になりました。柴田

年度も、いい年度になります事、皆様のご健

康とご多幸を祈念しまして、乾杯! 

★懇親会
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★ニコニコボックス

 鈴木 博会員 久しぶりに出席します

 高桑 耐会員 台湾歓迎例会・クリスマス

      ゴルフと平尾 CC ご利用の御礼

★ゴルフ同好会コンペ

6 月 21 日に第 6 回ゴルフ同好会コンペ&大木

会長杯取切戦を平尾 CC にて開催しました。

コンペ成績

第 6 回コンペ    GROSS HDCP NET 
優 勝 寺部良洋  ７９ １２ ６７

準優勝 加藤哲山  ８６ １８ ６８

３ 位 浅野 晋  ７５  ７ ６８

ﾆｱﾋﾟﾝ 加藤哲山、浅野晋、太田稔、水野太一

ﾄﾞﾗｺﾝ 浅野晋②、中西弘徳、田中健司

大木会長杯取切戦  GROSS HDCP NET 
優 勝 山本章吾  ８６  14.4 71.6 
準優勝 水野太一  ７９   7.2    71.8 
３ 位 来山健一  ７２   0.0    72.0 

会報担当：中西弘徳会員・宇野秀幸会員


